



im Garten des Bamberger Hauses,
Münchner Luitpoldpark

Bis zum 6. Januar sind Sternenkindeltern, Angehörige und Freund*innen herzlich eingeladen, persönliche Erinnerungsanhänger für ihr Sternenkind am Baum zu befestigen.

Am 11. und 17. Dezember, jeweils von 16 – 18 Uhr,
laden wir gemeinsam mit dem Münchner Sternenkind Netzwerk
zum Zusammenkommen und Austauschen
am Sternenkinderbaum ein.

Auch in diesem Jahr beschriften wir gerne für euch Sternenanhänger und hängen sie an den Münchner Sternenkinderbaum, wenn ihr nicht selber kommen könnt.

Kontakt: sternenkinderbaum@web.de

Weitere Infos findet ihr auf unseren Instagram-Profilen:
@louis.sternenkind, @sternenkindersolomama & @armin.muc

Mit hilfreicher Unterstützung von

